



Nombre del alumno: Axel Adnert Leon Lopez

Nombre del profesor: Agenor abarca
espinoza

Nombre del trabajo: Resumen

Materia: epidemiologia

Grado: 4to

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de marzo de 2024

La epidemiología social. La epidemiología como ciencia ha estado en constante evolución a lo largo de los años, a lo largo de el tiempo, esta ciencia ha sido de gran importancia para la sociedad e incluso para la propia medicina, tomando conceptos específicos que vana a permitir el desarrollo de la epidemiología como tal.

Esta se va a basar en una serio de conceptos el cual va a permitir el desarrollo de esta rama de la medicina, al igual que otras ciencias o ramas, la epidemiología tiene un fin en concreto o en cierto caso objetivos a los cuales realizar y su principal objetivo o preocupación será el estudio del cual la sociedad o un grupo en específico influyen la salud en general, estudiando grandemente los determinantes como la distribución y la frecuencia.

Así mismo la epidemiología social o epidemiología en general se va a regir de ciertos puntos a tomar en cuenta, uno de ellos y de los más importantes es el análisis de multinivel que principalmente se va a referir a los métodos estadísticos que surgieron por las ciencias sociales.

Derechos humanos: los derechos humanos serán importantes en este ámbito social debido a que universalmente todos somos y nacemos con los mismos derechos, eso incluyendo la salud en general, con el fin de poder tener un mejor determinante de la salud que pueda crear sociedades justas y sostenibles

Uno de los aspectos mas importantes dentro de la sociedad seria la discriminación que será dada a grupos por parte de otros grupos debido a diversos factores ideológicos que se han creado por parte de la sociedad a lo largo de los años.... Dichos factores han perjudicado a miles de personas que han sido victimas de estos aspectos ya sea por su orientación sexual, por su estatus social, por su raza, etnia, color de piel o simplemente por su genero o roles a cumplir.

En la discriminación habrá aspectos a tomar en cuenta para que esto se pueda llegar a dar, los cuales serán los siguientes;

Tipo, forma, agente, manifestación, esfera y nivel.

La parte mas importante de las cosas vista previamente seria la epidemiología psicosocial es la que va a dirigir hacia las respuestas conductuales, y biológicas endógenas a las conductas humanas y sociales.

Al igual que lo antes mencionado hay características de los cuales hay que tener consideración, en los cuales son el sexo, sexismo y género.

Y el género hay que tener en cuenta que será una construcción social a la que hay respetar en su totalidad y es relativo a las construcciones sociales y esta ligada a hombres, mujeres, niños y las construcciones sociales de esta misma, así también se verán afectados los roles debido a las construcciones sociales, al mismo tiempo el sexismo va incluir una serio de procesos que va a llevar a cabo con la

discriminación por el simplemente por el hecho de ser un sexo o género en específico.

el sexismo va a implicar relaciones de género que vienen con desigualdad y va a referir a las prácticas institucionales e interpersonales según las cuales los miembros del grupo de género dominante, va a acumular privilegios por la subordinación de otros grupos de género y justifican esas prácticas mediante ideologías de superioridad, que también se dará por indicios de superioridad

así mismo hay que tener en cuenta al sexo que será lo que biológicamente seremos como persona, determinados por partes fisiológicas específicas tanto del hombre como de la mujer, acá entran tantos factores físicos como genéticos, puesto que será lo que nos distingue.

La perspectiva de la vida Se refiere a la manera en que el estado de salud a cualquier edad, para una cohorte de nacimiento determinada, refleja no sólo las condiciones contemporáneas

Pobreza, la pobreza ha sido mucha causa de estudio para la epidemiología en general, puesto que son mas propensos a generar en enfermedades específicas debido a la calidad de vida que pueden llegar a tener, la pobreza en general se refiere a las carencias que las personas pueden llegar tener tanto en oportunidades específicas, tanto en carencias económicas.

La pobreza esta altamente ligada a las clases sociales, esto debido a que personas podrán tener, al igual que la posición socioeconómica estará relacionada con el estatus económico, puesto que será en base al poder adquisitivo que se registrá.

En la epidemiología también estarán los determinantes de la salud en las cuales es tener

En su calidad de determinantes, estos procesos y condiciones sociales se conceptualizan como “factores esenciales” que “fijan ciertos límites o ejercen presiones”, sin que sean determinantes de ellos.

La desigualdad siempre será un problema en la sociedad, esto debido a que por este motivo hay diferencias sociales, económicas que incluyen factores de salud, así como sus derechos en dichos ámbitos en los cuales las desigualdades pueden llegar a ser.

En la sociedad las enfermedades pueden llegar a darse debido a su distribución y factores que puedan afectar a esta misma, esto mismo se relaciona a la calidad de vida que pueden llegar a tener las personas, así como su ámbito social, posibilidades económicas, entorno en concreto y obligaciones como ciudadano, así mismo afectara a factores fisiológicos u otros como la edad, sexo y estatus social en general.

CONCLUSION

Como conclusión podemos saber que la epidemiología será parte esencial de las personas en general, esto debido a la adaptación que esta pudo ser capaz de tener.

La epidemiología en general tendrá la capacidad de apoyar tanto al ser humano, como a la ciencia en concreto a la medicina.

Esta se vera afectada por los grupos en concreto de la sociedad... la epidemiología ha abarcado diversos temas, en los cuales se encuentran factores como la pobreza, sexismo, heterosexismo, estos factores están dentro de la rama de la epidemiología social, esto debido a que son componentes de lo previo dicho.

La epidemiología seguirá en constante adaptación a los grupos sociales, a las personas en general, etnias, razas, genero y sexo, esto debido a que son las partes mas importantes de la epidemiología en general.

Una de las partes más esenciales o de la problemática más constante será las desigualdades sociales que se llevan a cabo en la sociedad, esto por las diferencias mas grandes que hay en la sociedad, tanto psicológicas, como saludables, entre otros.

Los aspectos antes mencionados entran como determinantes de la salud, porque principalmente serán en cierta parte obstáculos para que la medicina como tal en la epidemiología siga avanzando como una rama de esta misma.

La medicina en particular se encarga de la salud e las poblaciones en general, pero siempre habrá que observar a los causantes que mueven la salud en el país, ahí es donde entra la epidemiología y en concreto la epidemiología social, esto con el fin de llevar un control específico de las sociedades, para poder tener un mejor manejo de sistema de salud a nivel nacional e incluso internacional, siendo factor importante para el sector salud en general.

La epidemiología tendrá como fin ver la frecuencia y las determinantes de una enfermedad en tiempo lugar y persona, todo con el propósito de ver el movimiento de la enfermedad en un grupo en concreto y así poder mantener medidas preventivas para dicha enfermedad o saber cuales son los movimientos de dicha enfermedad, estudiando factores de riesgo, frecuencia de la enfermedad, factores sociales, económicos y de salud en general.

Va a permitir un control y manejo del grupo social para poder actuar de manera ordenada y organizada, y así poder llevar el control de algo y evitar en todo momento la propagación de las enfermedades que podrían ser de riesgo para la comunidad en general, siendo inmediatas o semanales y así poder llevar un manejo de dichos informes